

# 800-mal für Sportfreunde im Einsatz

1. APRIL 2024

DINKELSBÜHL (mw) - Kürzlich hat Mark Fleps sein 800. Fußballspiel in den Herrenmannschaft der Sportfreunde Dinkelsbühl bestritten.

Wie der Verein mitteilte, hatte der 41-Jährige bei den damaligen U9-Junioren das Fußballspielen begonnen. Anschließend durchlief er alle Juniorenmannschaften der Sportfreunde. Er spielte laut Pressemitteilung von der B-Klasse bis zur Landesliga in allen Ligen für seinen Verein. Als technisch versierter Mittelfeldspieler sei er jahrelang Leistungsträger der ersten Mannschaft gewesen.

Vor drei Jahren machte er schließlich Platz für Jüngere und zog sich in die zweite Mannschaft zurück, die er seit dieser Saison auch trainiert. Sportfreunde-Vorsitzender Helmut Müller überreichte

Mark Fleps vor dem Heimspiel der U23 gegen den SC Aufkirchen II eine Urkunde und einen Gutschein. In seiner Laudatio hob Müller laut der Pressemitteilung hervor, dass Fleps ein Vorbild an Zuverlässigkeit und sportlicher Einstellung sei. „800 Spiele in den Herrenmannschaften eines Vereins sind eine herausragende Leistung“, wird Müller zitiert.

Obwohl Mark Fleps nur noch gelegentlich spielen will, wünschte ihm Sportfreunde-Vorsitzender Helmut Müller weiterhin noch viele verletzungsfreie Einsätze für seinen Verein. Auch die Mannschaftskameraden aus den drei Herrenmannschaften freuten sich mit dem Jubilar. Sie überreichten ebenfalls ein Trikot mit der Rückennummer 800 und zusätzlich einen Blumenstrauß. F.: Sportfreunde Dinkelsbühl

